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１．平成24年第５回郡上市議会臨時会議事日程（第１日） 

平成24年10月22日 開議 

 

 日程１ 会議録署名議員の指名 

 日程２ 会期の決定 

 日程３ 議案第１７３号 工事請負契約の締結について（市道西安久田・穴洞線災害復旧工事） 

 

２．本日の会議に付した事件 

 議事日程に同じ 

 

３．出席議員は次のとおりである。（１６名） 

        １番   山 川 直 保        ２番   田 中 康 久 

        ３番   森   喜 人        ４番   田 代 はつ江 

        ５番   兼 山 悌 孝        ６番   野 田 龍 雄 

        ８番   山 田 忠 平        ９番   村 瀬 弥治郎 

       １０番   古 川 文 雄       １１番   清 水 正 照 

       １２番   上 田 謙 市       １３番   武 藤 忠 樹 

       １４番   尾 村 忠 雄       １５番   渡 辺 友 三 

       １６番   清 水 敏 夫       １７番   美谷添   生 

 

４．欠席議員は次のとおりである。（２名） 

        ７番   鷲 見   馨       １８番   田 中 和 幸 

 

５．地方自治法第１２１条により説明のため出席した者の職氏名 

     市    長  日 置 敏 明     副  市  長  鈴 木 俊 幸 

     教  育  長  青 木   修     市長公室長  田 中 義 久 

     総 務 部 長  服 部 正 光     健康福祉部長  布 田 孝 文 

     農林水産部長  野 田 秀 幸     商工観光部長  蓑 島 由 実 

     建 設 部 長  武 藤 五 郎     環境水道部長  木 下 好 弘 

     教 育 次 長  常 平   毅     会計管理者  山 下 正 則 

                         郡上市民病院          
     消  防  長  川 島 和 美     事 務 局 長  猪 島   敦 
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     国保白鳥病院               
     事 務 局 長  日 置 良 一 

 

６．職務のため議場に出席した事務局職員の職氏名 

                         議会事務局       
     議会事務局長  池 場 康 晴     議会総務課長  丸 井 秀 樹 

     議会事務局 
     議会総務課長  河 合 保 隆 
     補    佐 
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    ◎開会及び開議の宣告   

○議長（清水敏夫君）  おはようございます。議員の皆様には、大変御多用のところを御出席いただ

きまして、ありがとうございます。 

 ただいまから平成24年第５回郡上市議会臨時会を開会いたします。 

 本臨時会は、議案が１件であります。よろしく御審議のほど、お願いをいたします。 

 ただいまの出席議員は16名であります。定足数に達しておりますので、これより会議を開きます。 

 本日の欠席議員は、18番 田中和幸君、７番 鷲見馨君であります。 

 本日の議事日程は、お手元に配付してありますので、お願いいたします。 

（午前 ９時３０分）  

──────────────────────────────────────────── 

    ◎会議録署名議員の指名   

○議長（清水敏夫君）  日程１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議規則第120条の規定により、会議録署名議員には10番 古川文雄君、11番 清水正照君を指

名いたします。 

──────────────────────────────────────────── 

    ◎会期の決定   

○議長（清水敏夫君）  日程２、会期の決定についてを議題といたします。 

 会期並びに会期日程については、去る10月16日の議会運営委員会において御協議いただいており

ます。 

 お諮りします。本臨時会の会期は、本日１日としたいと思います。御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（清水敏夫君）  異議なしと認めます。よって、本臨時会の会期は本日１日と決定いたしまし

た。 

 会期日程につきましては、お手元に配付してありますので、お目通しを願います。 

──────────────────────────────────────────── 

    ◎市長挨拶   

○議長（清水敏夫君）  ここで、日置市長より御挨拶をいただきます。 

 市長 日置敏明君。 

○市長（日置敏明君）  おはようございます。本日、平成24年第５回郡上市議会臨時会を招集いたし

ましたところ、議員の皆様方には御参集いただき、まことにありがとうございます。 

 議案説明の前に若干の報告をさせていただきたいと存じます。 

 去る第４回の定例会の閉会後、県内外でいろいろな行事が行われているところでございますけれ
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ども、障がい者のスポーツの祭典でございます「ぎふ清流大会」につきましても、10月の13日から

15日までの３日間、天候にも恵まれまして盛大に開催されたところでございます。 

 郡上市のゆかりの選手の方々もたくさんお出になりまして、それぞれ御活躍していただいたとこ

ろでございます。 

 また、郡上市におきましては、ほぼ同時開催でございましたが、第４回目となる「食の祭典ｉｎ

ぎふ郡上」が、今年度は白鳥町の駅前周辺を会場といたしまして、これも大変たくさんの皆様方に

御参加いただき、郡上市の食の王国づくりに向けて着実な歩みを進めていただいているところでご

ざいます。 

 また、今それぞれの地域においてふるさと祭りが順次行われておるところでございます。こうし

た催しにも市民の皆様方多く参加していただき、郡上の今後の活性化に向けての一助となることを

願っておるところでございます。 

 また、市外におきましては、10月の14日と15日、伊勢市におきまして神嘗祭の神嘗奉祝祭という

ことで、全国からいろいろな踊りでございますとか、そういう伝統芸能を持つ団体が参加されまし

て、盛大な祭りが行われたところでございますが、郡上市からは郡上おどりの関連の皆さんが出て

いただきまして、本当に伊勢市におきまして全国からお集まりの皆様方に郡上市をＰＲしていただ

いたところでございます。 

 また、昨日と一昨日でございますが、北九州市の小倉におきましてＢ１グルメの小倉大会という

ことで、これもまことに盛大なグルメのイベントが行われたところでございます。郡上市からは、

一つの自治体から二つということは珍しいわけでございますけども、奥美濃カレーとめいほう鶏ち

ゃんのこの二つが出ていただきました。大変頑張っていただきましたが、今回も残念ながら入賞す

ることはできませんでしたけれども、全国に向けて郡上の食ということ、あるいは郡上の地域活性

化に取り組んでおる姿をＰＲしていただいたというふうに思っております。こうした郡上市の外へ

向けてのいろいろな意味でのＰＲに取り組んでおっていただきます皆様方にも敬意を表し、感謝を

申し上げたいというふうに思います。 

 今後とも、こういう催しを通じて、私たちは一致団結して郡上市の活性化に取り組んでいければ

というふうに考えているところでございます。 

 それでは、今議会におきまして御審議をお願いしております議案につきまして説明させていただ

きます。 

 議案は１件でございます。議案第173号は、市道西安久田・穴洞線災害復旧工事に係る工事請負

契約を締結しようとするものでございます。 

 詳細につきましては、担当部長等から説明いたしますので、御審議の上、議決いただきますよう

お願い申し上げ、挨拶並びに議案の提案説明とさせていただきます。平成24年10月22日、郡上市長 
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日置敏明。よろしくお願いいたします。 

○議長（清水敏夫君）  ありがとうございました。 

──────────────────────────────────────────── 

    ◎議案第173号について（提案説明・質疑・採決）   

○議長（清水敏夫君）  日程３、議案第173号 工事請負契約の締結について（市道西安久田・穴洞

線災害復旧工事）を議題といたします。 

 説明を求めます。 

 建設部長 武藤五郎君。 

○建設部長（武藤五郎君）  議案第173号 工事請負契約の締結について（市道西安久田・穴洞線災

害復旧工事）。 

 次のとおり工事請負契約を締結したいから、郡上市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又

は処分に関する条例第２条の規定により、議会の議決を求める。平成24年10月22日提出、郡上市長 

日置敏明。 

 １、契約の目的、市道西安久田・穴洞線災害復旧工事。２、契約の方法、一般競争入札による。

３、契約金額、１億8,669万円。４、契約の相手方、郡上市八幡町稲荷1148番地の２、株式会社丸

芳組、代表取締役 石神勉。５、工事の場所、郡上市八幡町安久田地内。６、工事の概要、土木工

事一式でございます。 

 次のページの参考資料でございますけれども、工期につきましては、本契約締結日から平成25年

８月30日としております。 

 それから工事の内容でございますけれども、道路災害復旧工事としまして、延長が69.5メートル

で、幅員６メートルでございます。土工が一式でございます。のり面工が1,025平米でございます。

横ボーリング工が３カ所でございます。小型水路が一式でございます。舗装につきましては414平

米で、仮設工については一式でございます。 

 次のページが被災の平面図を添付しておりますけれども、全体で約4,300平方メートルの作業区

域になろうかと思っております。 

 次が、赤で主測線というところで一番標準的な横断をつけておりますけれども、ここで段切りで

７段切りで下でかごマットで保護するという工法でございます。 

 それから、入札結果につきましては、一番最後に業者、落札金額等添付しておりますので、よろ

しくお願いします。 

 以上です。 

○議長（清水敏夫君）  説明が終わりましたので、質疑を行います。 

（挙手する者あり） 
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○議長（清水敏夫君）  12番 上田謙市君。 

○１２番（上田謙市君）  ただいま御説明いただきましたので、契約の内容に関しての疑義はござい

ませんが、この道路の先には御存じのように民間の観光施設があって、災害が発生した当時も早朝

でしたので、観光客の人には影響はなかったわけですが、時間が時間なら災害、人災の災害も起こ

ったんじゃないかというようなことを心配しております。 

 工期が８月30日までということですので、道路の奥にある観光施設の営業にはその間どのような

影響があるのかないのかというようなことをお尋ねしたい。 

○議長（清水敏夫君）  答弁を求めます。 

 建設部長 武藤五郎君。 

○建設部長（武藤五郎君）  工期につきましては、今８月30日ということにしておりますけれども、

事業費が２億円くらいですと、標準的な工期は10カ月という大体の目安があるわけですけれども、

それできょう契約して承認いただきましてからは、今度請負業者さんのほうから実施工程表を出し

ていただきます。その中で、７月、少しでも早く支障がないように完成したいということは思って

おりますけれども、その工期につきましては、とった業者さんとの実施工程の調整の中で少しでも

短くできるように調整したいと思いますし、営業につきましては、仮設防護柵もしておりますので、

何とかひょっとすると工事期間中に時間帯とか何かを決めてとめることがあるかもしれませんけれ

ども、まず、営業には支障ないように施工できるというふうに考えておりますので、よろしくお願

いします。 

（挙手する者あり） 

○議長（清水敏夫君）  12番 上田謙市君。 

○１２番（上田謙市君）  来年の８月30日まででいいますと、来年の春と夏の観光シーズンを挟んで

おるというようなことで、今、部長が答弁されましたようなことで、どうか営業の支障は最小限に

食いとめられるようにひとつよろしくお願いをいたしたいと思います。 

○議長（清水敏夫君）  そのほかございませんか。 

（挙手する者あり） 

○議長（清水敏夫君）  ６番 野田龍雄君。 

○６番（野田龍雄君）  これ補正予算では、このほか白鳥や美並、明宝も含めて４カ所ということで

あったというように思うんですが、補正で２億1,000万円ほどな、これ１億8,000万円でありますか

ら、予定価格は１億9,000万円だけどいうように考えますと、あとは小さい工事やというふうに思

うんですが、その他の工事は、これらの工事発注ないしは工事契約の締結等はどうなっておるのか。

恐らく災害以後早くやってほしいというような希望があると思うんですが、その辺ちょっとわかり

ませんので教えてください。 
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○議長（清水敏夫君）  建設部長 武藤五郎君。 

○建設部長（武藤五郎君）  災害につきましては、ほかにありますけれども、ほかにつきましては24

年度内完成ということでやっておりますし、ここにつきましては、大きな事業ということで債務負

担で3,000万円の承認を９月補正でもいただいておりますので、この現場だけについてはそうです

が、ほかの災害につきましては、24年度３月末で完成ということです。 

（挙手する者あり） 

○議長（清水敏夫君）  ６番 野田龍雄君。 

○６番（野田龍雄君）  完成ということはもう既に発注とかそういう状況はどうなんでしょうか。 

○議長（清水敏夫君）  建設部長 武藤五郎君。 

○建設部長（武藤五郎君）  その辺につきましては、もう準備は進んでおります。 

○議長（清水敏夫君）  そのほかございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（清水敏夫君）  質疑なしと認め、討論を行います。討論はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（清水敏夫君）  討論なしと認め、採決を行います。 

 議案第173号については、原案のとおり可とすることに御異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（清水敏夫君）  異議なしと認めます。よって、議案第173号は原案のとおり可とすることに

決定いたしました。 

 以上で本日の日程は全て終了いたしました。 

──────────────────────────────────────────── 

    ◎市長挨拶   

○議長（清水敏夫君）  ここで、市長より御挨拶いただきます。 

 市長 日置敏明君。 

○市長（日置敏明君）  御挨拶を申し上げます。 

 今回、臨時議会を招集いたしまして、災害復旧工事に係る契約の締結について提案させていただ

きましたところ、早速御議決いただきまして、まことにありがとうございました。 

 いろいろと御指摘いただいたような点も十分注意をしながら、来年の夏には確実に、そして安全

に、そしてまた道路利用者の支障のできるだけないように工事を進めてまいりたいというふうに思

いますので、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

──────────────────────────────────────────── 

    ◎議長挨拶   
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○議長（清水敏夫君）  それでは、平成24年第５回郡上市議会臨時会の閉会に当たりまして、一言御

挨拶を申し上げます。 

 今臨時会は、１件の議案につきまして慎重に御審議いただき、議了することができました。議員

各位の御協力に深く感謝申し上げます。 

 朝晩めっきりと寒くなってまいりました。議員各位並びに執行機関の各位におかれましては、健

康に十分留意いただきまして、ますますの御活躍を御祈念申し上げ、閉会の挨拶とさせていただき

ます。ありがとうございました。 

──────────────────────────────────────────── 

    ◎閉会の宣告   

○議長（清水敏夫君）  以上で本日の会議を閉じます。これをもって、平成24年第５回郡上市議会臨

時会を閉会します。御苦労さまでした。 

（午前 ９時４８分）  
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